

NEWSPAPER

Polsek Kaliwedi Tingkatkan Patroli Malam untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif Menyambut Tahun Baru 2025

Panji Rahitno - CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 31, 2024 - 13:16



Cirebon - Unit Patroli Polsek Kaliwedi, Polresta Cirebon, melakukan patroli rutin pada malam Senin (30/12/2024) hingga dini hari, dengan menyambangi sejumlah lokasi dan berdialog dengan masyarakat. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta mengajak warga untuk

berperan aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif, jauh dari potensi kejahatan.

Kegiatan ini dipimpin oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Wiranto Handika, SH, bersama Bripta Yoyo Handoyo, SH, dan Bripta Asnawi Latief, SH. Mereka meninjau sejumlah objek vital, pemukiman warga, serta tempat-tempat yang dianggap rawan tindak kejahatan, seperti Indomaret, Alfamaret, dan jalan-jalan utama di wilayah hukum Polsek Kaliwedi. Selain itu, mereka juga mengadakan dialogis dengan warga untuk menyerap informasi serta menerima keluhan terkait situasi keamanan. Selama patroli, petugas memberikan himbauan agar masyarakat tetap waspada, terutama pada malam hari, untuk mencegah terjadinya tindak kriminal.

Kapolresta Cirebon, Kombes. Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kaliwedi, AKP Rinduwan, menjelaskan bahwa patroli malam ini dilaksanakan untuk mengantisipasi potensi kejahatan di jam-jam rawan, khususnya saat warga sedang beristirahat. "Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga kondusifitas wilayah dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama yang telah beraktivitas seharian. Kami juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," ungkap AKP Rinduwan.

Lebih lanjut, Rinduwan menekankan pentingnya pendekatan humanis antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman menjelang pergantian tahun. "Dengan kerja sama dan komunikasi yang baik, kami yakin situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Kaliwedi akan tetap terjaga dengan baik," tutupnya.